
一 般 質 問 通 告 一 覧  

 

 
期日 議員名 質問の要旨

 

6 月 11 日（水）

酒瀨川芳子

１．町長の政治姿勢について 

２．京成宗吾参道駅を拠点とした新たなまちづくりの 

推進について 

３．確定申告オンライン予約の新規導入について 

 

江澤　眞一

１．介護保険事業について 

２．マイナ保険証について 

３．県道富里酒々井線について

 

地福美枝子

１．平和問題について 

２．物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金について 

３．加齢性難聴者の補聴器購入について 

４．訪問介護について 

５．保険証の発行について

 

白井　則邦

１．介護施設・介護従事者への支援について 
２．ファミリー世帯の移住政策・子育て環境整備に 

  ついて

 

木内　信子
１．「青少年交流の家」第２審の結果について 
２．ごみの減量化について

 

6 月 12 日（木） 岡野　義広
１．当町における人事戦略（人材の確保・育成）に 

ついて



 

6 月 12 日（木）

川島　邦彦

１．「青少年交流の家」裁判について 
２．工事完了に対する支払いについて 
３．物価高対策について 
４．一人世帯の高齢者対策について

 

齊藤　　博

１．町財政の見通しと改善施策について 

２．町の事業用用地取得の基本姿勢について 

３．ちびっこ天国の活用について 

４．中川治水対策について

 

御園生浩士

１．旧莇吉五郎邸について 

２．酒々井宿道路（旧５１号線）の両側の歩道工事につ

いて 

３．通称横町の補助事業の工事について 

４．児童・生徒の熱中症対策について 

５．「青少年交流の家」裁判について

 

小早稲美穂
１．学校部活動の地域連携・地域クラブ活動への 

移行について

 

６月 13 日（金）

小坂　和也

１．酒々井町の将来的な税収の見通しと、財政構造の 
持続可能性に対する町の認識について 

２．株式等譲渡所得にかかる住民税収の仕組みと、 
その税源としての可能性について 

３．資産形成を行う町民への支援や、新たな制度導入に 
ついて

 

竹尾　忠雄

１．中川調節池について 

２．通学路について 

３．京成宗吾参道駅バリアフリー化について 

４．墨古沢遺跡保存整備事業について 

５．国の施設、旧酒々井機場について


